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A v a n t - p r o p o s

Le Bureau de l’éducation française (BEF) est heureux de mettre à la 
disposition du milieu scolaire ce document d’appui de la 4e à la 10e année 
en Français : communication et culture.

La raison d’être de ce document est d’offrir un appui à l’enseignement 
du Français : communication et culture dans le but de saisir des éléments 
essentiels de l’apprentissage de la langue française. Ce document 
présente des situations d’apprentissage qui permettent aux enseignants 
de planifier et d’élaborer des unités thématiques. Afin de faire cette 
planification, les enseignants devraient considérer le contenu linguistique 
qu’ils modéliseront pour chaque leçon et planifier des activités de l’oral, 
de la lecture et de l’écriture. Ces activités offriront aux élèves de maintes 
occasions d’utiliser et de réutiliser les structures linguistiques modélisées 
par l’enseignant. Les énoncés Je peux inclus dans ce document aideront 
aussi l’enseignant à déterminer les structures linguistiques à modéliser.

Ce document est divisé en thèmes avec des recommandations pour 
chaque niveau. Il y a une progression d’un niveau à l’autre avec 
beaucoup d’échafaudage qui mène au transfert graduel du soutien pour 
que l’élève puisse devenir un apprenant indépendant.

F o r e w o r d

The Bureau de l’éducation française (BEF) is pleased to make available 
to educators this support document for Grades 4 to 10, French: 
Communication and Culture.

The purpose of this document is to offer instructional support for 
French: Communication and Culture and to focus on key elements of 
French language learning. This document presents possible learning 
situations that teachers can use to develop and expand thematic units. 
In order to do this planning, teachers need to consider the linguistic 
content that they are going to model for each lesson and to plan oral, 
reading and writing activities that will enable students to use and reuse 
the modelled language structures. The Can do statements included in 
this document will also assist teachers in determining the language to be 
modelled.

The document is divided into themes with recommendations for each 
level. There is an incremental progression from one level to the next 
with considerable scaffolding that gradually decreases the support 
provided to students in order to allow them to become independent 
learners.
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